

Cerrará precampaña en Nuevo León.

La seguridad debe escapar de lo electoral: Álvarez Máynez

PILAR MANSILLA

El tema de la inseguridad debe tratarse con seriedad, afirmó el precandidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez al señalar que debe escapar de la lógica electoral.

"Se debe abordar con seriedad el tema

más importante que enfrenta México en estos momentos, la inseguridad, la impunidad y la falta de justicia. Un tema fundamental como la seguridad debe escapar de la lógica electoral y se debe asumir con responsabilidad".

Dijo que "llevamos días viendo a las candidatas de la vieja política para analizar el tema más importante que en estos momentos se enfrenta México; el tema de la impunidad, de la inseguridad y de la violencia y de la falta de justicia que hay en todo el país para ellas es un tema electoral en el que sus cuartos de guerra les aconsejan ir a ganar votos lucrando con este tema por eso se lanzan acusaciones, descalificaciones e insultos por eso compiten a ver quién tiene al peor de los García por un lado está genaro García Luna del PRIAN y por el otro su discípulo omar García Harfuch que está en Morena".

Aunque criticó que la inseguridad se maneje como un tema político, señaló que se debe alcanzar la paz en México a través de una estrategia civil para que la ciudadanía tenga acceso a la justicia.

Álvarez Máynez indicó que la ciudadanía exige seriedad y se deje atrás la banalidad de las descalificaciones e insultos con la que pretenden abordarlo. El emecista cerrará su precampaña hoy en Monterrey, Nuevo León junto a Mariana Rodríguez, precandidata a la alcaldía de Monterrey, dijo que uno de sus primeras propuestas es tener un México justo.

Expone que se ha dejado en manos de militares el tema más importante, garantizar la vida y la paz de las y los mexicanos